



P R E S S E -
I N F O R M A T I O N

S E P T E M B E R 2 0 1 5

„Wir sind Wandern!“

Der Frankenwald ist Bayerns erste Qualitätswanderregion

Kronach/München, 4. September 2015. Auf der „Tour Natur“ erhielt der [Frankenwald](#) am heutigen Freitag das Siegel „Qualitätsregion Wanderbares Deutschland“. Ausgezeichnet von Dr. Hans-Ulrich Rauchfuß, Präsident des Deutschen Wanderverbandes, ist die Region jetzt offiziell die erste „Qualitätsregion Wanderbares Deutschland“ in Bayern und gleichzeitig das größte zusammenhängende zertifizierte Wandergebiet Deutschlands. „Wir sind mächtig stolz“, freut sich Markus Franz, Geschäftsführer von FRANKENWALD TOURISMUS. „Es wurde viel Arbeit und Geld investiert, die Infrastruktur und das Wegenetz ausgebaut sowie die Zusammenarbeit mit Gastgebern, Tourist-Informationen und vielen weiteren Wanderpartnern intensiviert und gemeinsam ein tolles Gesamtprodukt geschaffen.“ Gebührend gefeiert wird die frischgebackene Qualitätsregion mit einer großen Eröffnungswanderwoche vom 3. bis 10. Oktober 2015 (alle Informationen unter www.wandern-im-frankenwald.de).

Der Frankenwald hat wieder einmal Maßstäbe für alle anderen deutschen Wanderregionen gesetzt – lobt das Prüfungsteam das Engagement der Region. Bereits seit Oktober 2013 arbeiteten der [Naturpark Frankenwald e.V.](#) als Projektträger, der [Frankenwaldverein e.V.](#) und das [Frankenwald Tourismus Service Center](#) gemeinsam an der Umsetzung des umfangreichen Kriterienkatalogs. 44 Punkte zu Infrastruktur, Wegenetz, Wanderservice und Koordination der involvierten Partner mussten bearbeitet und erfüllt werden. So wurden zum Beispiel die Anzahl der zertifizierten „Qualitätsgastgeber Wanderbares Deutschland“ verdreifacht, die Mitarbeiter der Tourist-Informationen speziell zum Thema Wandern geschult oder die Markierung der Wanderwege vereinheitlicht und optimiert. Als nachhaltige Investition gelten vor allem die neuen Wege-Highlights „FrankenwaldSteig“ und „FrankenwaldSteigla“.

Der „FrankenwaldSteig“ führt auf 242 Kilometern einmal rund um die Qualitätsregion und bietet ein Wandererlebnis für alle Sinne. Die 32 neu entwickelten „FrankenwaldSteigla“ sind Halbtages- und Tagerstouren, auf denen die Wanderer die drei Kernthemen der Wanderregion – „Stille hören“, „Weite atmen“ und „Wald verstehen“ – kennen lernen können. „Alle beteiligten Partner freuen sich

schon jetzt darauf, den Frankenwald auch in Zukunft als DIE Wanderregion in Bayern weiter voran zu bringen und den Wandergästen den Aufenthalt im Frankenwald einfach schön zu machen“, so Franz.

Nähere Informationen sind bei FRANKENWALD TOURISMUS telefonisch unter +49-(0)-9261-60150 oder unter www.wandern-im-frankenwald.de erhältlich. Erste Eindrücke zur Region gibt es auch auf [facebook](https://www.facebook.com/).

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Presstexte sind im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com erhältlich oder auf Anfrage an media@piroth-kommunikation.com.

Über die Wander- und Urlaubsregion Frankenwald

Bekannt als die „Grüne Krone“ Bayerns besticht der Frankenwald abseits des Massentourismus durch seine authentische Ursprünglichkeit. Die Naturregion im Norden des Freistaats begeistert Erholungssuchende, Wanderer, Radfahrer und Genussurlauber. Über 4.200 Kilometer bestens gepflegte Wanderwege, ein dichtes Radwegenetz oder abenteuerliche Floßfahrten und Bewegung im Schnee locken Outdoorfans in die Natur des „fränkischen Alaskas“. Veranstaltungs-Highlight ist der jährliche Wandermarathon mit rund 500 Teilnehmern, der bereits Kultstatus erlangt hat. Liebhaber der bodenständigen Küche erwartet in der Genussregion Oberfranken mit der nachweislich größten Brauerei-, Bäckerei- und Metzgereidichte der Welt neben Bier, Bratwurst und Pralinen auch beispielsweise das zarte „Frankenwälder Zicklein“ als Spezialität. Mit der einzigartigen Heilmittelkombination aus Radon, Moor und Kohlensäure im Bayerischen Staatsbad Bad Steben und regionaltypischen Anwendungen verwöhnen Besucher hier Körper, Geist und Seele. Kulturhistorische Höhepunkte sind die zahlreichen Feste und Veranstaltungen in und um die jahrhundertealten Burgen und Schlösser. Ehemals als der „Kleiderschrank der Welt“ betitelt, blickt der Frankenwald neben der Flößerei auf eine lange Tradition des Klöppelns und der Weberei zurück. www.frankenwald-tourismus.de

Kontakt:

Naturpark Frankenwald e.V.
Theresa Alex
Güterstraße 18
96317 Kronach
Fon: +49-(0)9261-678 443
t.alex@naturpark-frankenwald.de
www.frankenwald-tourismus.de

Pressekontakt:

piroth.kommunikation GmbH & Co. KG
Teresa Schreiner
Tannenstraße 11
82049 Pullach bei München
Fon: +49-(0)89-55 26 78 90
media@piroth-kommunikation.com
www.piroth-kommunikation.com

